



## Schoellerbank zählt zur Top-Elite der Banken

Ende November kürte der Elite Report in München die „Elite der Vermögensverwalter 2015“ im deutschsprachigen Raum. Nur wer die Tester am

Ende überzeugen kann, schafft es in die Qualitätsgemeinschaft. Von insgesamt 360 Vermögensverwaltern in Deutschland, Österreich, der Schweiz und Liechtenstein sind nur 44 Häuser sehr empfehlenswert. Unter den österreichischen Banken schaffte es die Schoellerbank inzwischen zum dritten Mal mit „summa cum laude“ wieder auf Platz eins, freut sich Schoeller-Chef Heimo Haidmayer. Die Hypo Vorarlberg, die Volksbank Vorarlberg, das Bankhaus Jungholz und der Raiffeisenverband Salzburg zählen ebenfalls zu den empfehlenswerten Häusern in Österreich.



## „Weltbilder“-Fotoausstellung in der Merkur Galerie

Bis März 2015 präsentiert die Merkur Versicherung in ihrer Galerie die besten Bilder aus den ersten drei Jahren des Natur- und Wissensmagazins „Terra Mater“. Zu sehen sind be-

eindruckende Werke von internationalen Spitzenfotografen: Seemadonnen vor der Küste Indonesiens, Nepals lebende Kind-Göttinnen, Bisonherden in der Prärie oder der Alltag der Nenzen, die mit Rentieren durch die Weiten Sibiriens ziehen. Im Rahmen der Eröffnung am 11. Dezember waren die Spitzensportler Rainer Schönfelder und Helge Payer sowie Terra-Mater-Chefredakteur Andreas Wollinger nebst zahlreichen Gästen zu einem Talk über Erfolg und Motivation geladen.



## Steirischer Tourismusbilanzen mit tollen Rekorden

Mit diesen traumhaften Ergebnissen wird über der Steiermark aus dem tiefgrauen ein leuchtendgrüner Himmel, auch wenn dieses Jahr kein ganz einfaches war. Mit über 3,5 Mio. Gästen und über 11,4 Mio. Nächtigungen kann der steirische Tourismus neuerlich ein Rekordergebnis verzeichnen. Dazu kommt das beste Sommerergebnis mit über 6,2 Mio. Nächtigungen. Gegenüber 2013 kamen um 52.390 Gäste (+2,6 Prozent) mehr ins Land. LH-Stv. Hermann Schützenhöfer: „Im Sommer wurde heuer das beste Ergebnis seit sogar über 40 Jahren erzielt.“



## Erweiterung City Adventure Center

Das beliebte Kletterparks City Adventure

Center hat die überfällige Erweiterung bekommen. Die beiden neuen Boulderräume im CAC JUFA Graz City sind seit Ende November für das Publikum geöffnet und erweitern die Boulderflächen auf über 600 m<sup>2</sup>. Die neuen Räume sind direkt über den Boulderbereich im Erdgeschoß zugänglich und auf zwei Etagen angebracht. Im 1. Stock gibt es einen weiteren Kursboulderbereich.



## Literaturpreis der Steiermärkischen Sparkasse

Bereits zum achten Mal verlieh die

Steiermärkische Sparkasse in Kooperation mit dem Leykam Verlag ihren Literaturpreis – heuer an Johannes Wally für seine Erzählungen „Absprunghöhen“. Wally lehrt und forscht am Institut für Anglistik der Karl-Franzens-Universität. Ziel des Preises ist es, steirische und südosteuropäische Autoren in ihrer schriftstellerischen Laufbahn zu unterstützen.



## SJ fordert Arbeitsmarktzugang für Asylwerber

Die Sozialistische Jugend Steiermark (SJ fordert) eine Reform des Asylsystems. Eine Task Force soll eine steirische Zukunftsperspektive zum Thema Asyl ausarbeiten. Der Landesvorsitzende der SJ, David Rautner, erklärt dazu: „Für uns als SJ ist klar – der freie Arbeitsmarktzugang für Asylwerber/innen muss sein!“ SP-Landesgeschäftsführer Heimo Lercher betonte die Notwendigkeit raschen Handelns, ein „modernes, funktionierendes Asylsystem zu schaffen“. In dieselbe Kerbe schlug Alexander Pollak von der NGO „SOS Mitmensch“: „Wir begrüßen den Konsens, dass Asylsuchende nicht länger von unselbstständiger Beschäftigung ausgeschlossen sein sollen.“